

Este beneficio les ayudará a trabajar en seguridad alimentaria

Familias campesinas de Los Ríos reciben bonos de riego

En la comuna de Máfil, ubicada en la provincia de Valdivia, la Comisión Nacional de Riego (CNR) del Ministerio de Agricultura entregó bonificaciones por un total de \$458 millones en beneficio de 33 agricultores de la región de Los Ríos.

Este apoyo, más de \$458 millones en bonos de la Ley de Riego que corresponden a un concurso para la Pequeña Agricultura y el Plan Buen Vivir, les permitirán desarrollar sus proyectos y, de esta manera mejorar la producción de sus cultivos y contar con mayor seguridad hídrica en el actual escenario de crisis climática.

"Primero, quiero felicitar a estos 33 beneficiarios y beneficiarias de la región de Los Ríos, que van a poder mejorar su condición productiva y mejorar también las condiciones para dar mayor seguridad alimentaria, que es tan relevante no solamente en el sustento

Este apoyo, más de \$458 millones en bonos de la Ley de Riego que corresponden a un concurso para la Pequeña Agricultura y el Plan Buen Vivir, les permitirán desarrollar sus proyectos.

familiar sino también poder generar canales de comercialización. En ese sentido, el despliegue territorial que está generando la CNR a través de la Ley de Riego nos permite impactar positivamente en los sectores más lejanos de esta región", destacó el seremi de Agricultura Jorge Sánchez Slater.

De igual manera, el coordinador



Zonal de la CNR, Maximiliano Cifuentes Ortiz, sostuvo que "nos encontramos muy contentos porque estamos entregando 37 bonificaciones a 33 familias de la región, que están viendo hoy día un sueño realizado (...) hoy, con los cambios importantes que se le hicieron a la Ley de Riego se están materializando estos proyectos en la pequeña

agricultura, que es lo que nos ha pedido el Presidente Gabriel Boric y el Ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, por lo que vamos a seguir apoyando este tipo de iniciativas".

Cabe destacar que estos recursos beneficiarán a agricultores y agricultoras de las comunas de Máfil, Valdivia, Lanco, Panguipulli, Río

Bueno, La Unión y Futrono.

AUMENTO EN LAS INVERSIONES

Para Raúl Espinosa, jefe de Asuntos Territoriales de la CNR, "este es un acto muy importante para nosotros por distintos motivos. En primer lugar, porque son bonificaciones de proyectos de riego que, cuando en unos meses estén construidos, serán de gran ayuda para las 33 familias campesinas beneficiadas de la región. En segundo lugar, simboliza el esfuerzo que hemos hecho en el Gobierno del Presidente Boric por acercar a la Comisión Nacional de Riego a la pequeña agricultura, a lo largo de todo Chile".

"Aquí en Los Ríos, por ejemplo, hemos pasado de beneficiar proyectos de riego a 50 agricultores en 2021 a más de 100 agricultores en 2023, y hemos aumentado fuertemente las inversiones desde \$1.300 millones a más de \$2.200 millones; todo ello, en beneficio de pequeños campesinos y campesinas de la región que verán mejoradas sus capacidades productivas y con ello su calidad de vida", agregó Raúl Espinosa, quien valoró el apoyo del Gobierno Regional, con el cual se firmó un reciente convenio de colaboración que ya permitió lanzar un concurso dirigido también a la pequeña.